

SPD Ortsverein Mainhausen, Donnerstag, 26. Januar 2023

Besuch bei NTS: Mittelständischer Arbeitgeber mit regionalem Bezug

Informativer Austausch / Hochwertiges Sicherheitskonzept und Nachhaltigkeitsorientierung

Am Abend des 19. Januars trafen sich auf gemeinsame Einladung von Bürgermeister Frank Simon (SPD) und der Geschäftsleitung der Firma NTS alle Fraktionen der Mainhäuser Gemeindevertretung sowie der Gemeindevorstand am neuen Standort der Logistikfirma National Transport Service GmbH (NTS). Seit Oktober 2022 hat NTS seinen Hauptsitz von Rodgau in das Zellhäuser Industriegebiet verlegt.



Nach jahrzehntelangem Dasein als Brache mit ungenutzten Gewächshäusern wird auf dem Gelände seither wieder Wertschöpfung betrieben. Durch geändertes individuelles Konsumverhalten und steigende Nachfrage wächst der Bedarf an Warenhandel und der damit verbundene Transport von Gütern. Das mittelständische Unternehmen schafft im Mainhäuser Industriegebiet im Zuge dieser Veränderung nun Arbeitsplätze und generiert Steuereinnahmen. Auf dem 40.000 Quadratmeter großen Grundstück haben insgesamt 24.000 Europalletten Platz.

Insbesondere das vorhandene Sicherheitskonzept überzeugte zahlreiche Anwesende bei der Führung der Geschäftsleitung im modernen Logistikzentrum: „Die Besichtigung hat deutlich gezeigt, dass die Firma NTS sich ihrer Verantwortung beim Thema Sicherheit bewusst ist. Mit einem modernen und hochwertigen Sicherheitskonzept werden möglichen Gefahren schnell entgegengesteuert. So sind im ganzen Gebäude 12.000 Sprinkler installiert, die entstehende Brände auf den Europalletten erkennen und löschen können. Durch die spezielle Bauweise des

Geländes wird verhindert, dass das Löschwasser in die Kanalisation laufen kann“, so Fraktionsgeschäftsführer Marco Schreiner.

~~Ebenso finden Belange wie klimafreundliche Energieversorgung und Wärmeerzeugung Berücksichtigung.~~ „Beim Bau des neuen Logistikzentrums wurden besonders auch Nachhaltigkeitsaspekte beachtet. Mittels Photovoltaikanlage und reversiblen Luft- Wasser-Wärmepumpen setzt die Firma auf eine möglichst autarke Energiegewinnung und Klimatisierung. Architektonische Maßnahmen wie Lichtbänder für den natürlichen Lichteinfall finden ebenso Berücksichtigung wie der der umfassende Einsatz zur Beleuchtung mit LED-Technik und Bewegungssensoren. Auch für die Bewässerung der Grünanlagen ist ein nachhaltiger Weg mittels Tiefbrunnen gefunden worden.“

„Wir haben den Eindruck, dass sich mit der NTS ein regionaler Arbeitgeber in Mainhausen angesiedelt hat, der sich seiner Verantwortung gegenüber dem Standort bewusst ist.. Wie uns die Geschäftsführung mitgeteilt hat, wurde das Angebot an neuen Arbeitsplätzen bereits von neuen Arbeitnehmern aus Mainhausen, Seligenstadt und Hainburg genutzt. Zusätzlich bietet die Firma auch mehrere Ausbildungsplätze am Mainhäuser Standort an“, ergänzt Fraktionsvorsitzende Felicitas Mohler-Kaczor. „Die großangelegte Führung durch den neuen Standort ließ keine Fragen offen. Wir sind der Geschäftsleitung um die Herren Rüttel, Kern und Kötter dankbar über den offenen und informativen Austausch“, so Mohler-Kaczor abschließend.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen